

MESÍAS Y FALSOS PROFETAS DE LA DISIDENCIA

Hola a Todos: El Nuevo Orden Mundial de la Agenda Globalista, es una creación de sólo 18 familias, de las cuales son conocidas los 9 “suplentes”, que han cometido errores y tienen que dar la cara. No hablo aquí del húngaro muy conocido y su compadre de las ventanitas, que son sólo testaferros y empleados mayores. Ni voy a hablar de los miles de médicos sicarios que desde hace casi dos décadas vienen siendo entrenados secretamente en cientos de universidades, en un protocolo DESPOBLACIONISTA, engañados con la supuesta necesidad de despoblación con pretextos ecológicos. Ni voy a hablar de los militares y civiles criminales que están llevando a cabo la geoingeniería (chemtrails, envenenamiento de aguas y alimentos, etc.) ni voy a hablar de los servicios de inteligencia o de sus macabros ingenieros sociales, porque de eso hay sobrada información para el que quiera averiguar lo que se cuece.

Voy a hablar ahora sólo de los Mesías y Falsos Profetas de la supuesta disidencia, de gente supuestamente despierta, que queriendo o sin querer, trabaja para esa agenda globalista criminal. Puede que tú seas uno de ellos. Tendrás que revisar tu interior, enfrentarte contigo mismo, porque si la agenda globalista triunfa (cosa ya muy difícil), también te dejarían tarde o temprano “fuera de juego”. Los 144.000 elegidos, no son más que esa cantidad, para instaurar un régimen donde unos pocos millones de personas en el mundo, queden completamente esclavos, controlados hasta en sus más íntimos pensamientos, sin posibilidad de reacción, ni de percepciones superiores, ni siquiera de pensar en ser libre. Así de increíble y criminal es el plan que se está desarrollando en el mundo desde hace mucho, mucho tiempo. Si no eres de esos 144 mil, puede que no sepas esto:

VAMOS CON LOS MANIPULADOS POR LA INGENIERÍA SOCIAL: MESÍAS Y FALSOS PROFETAS.

1º) Los más peligrosos por tener perfil psicopático, son aquellos que quieren rebelarse contra lo establecido mediante la creación de gobiernos teocráticos, pero en esencia absolutismos personalistas. Hace unos años conocí a un personaje al que seguí la corriente para ver hasta dónde llegaba su delirio y qué posibilidades tendría de lograr su objetivo en Argentina. No voy a nombrar a nadie porque sería acusado de un delito, aunque me sobran pruebas de lo que expongo y hasta de sus ataques y amenazas contra mi persona.

Pero el sujeto, reportero de un canal de Youtube, me planteó alcanzar el poder en Argentina mediante un plan de unión con otros líderes supuestamente disidentes, limpiar el país de elementos sionistas, dejarlo hecho un verdadero paraíso de orden con mano de hierro y luego pasarle a él el poder, en un acto público, entregándole el Iki Shimihunki, un bastón de mando con propiedades especiales, que fue usado como cetro por los indios Comechingones. Una joya arqueológica, pero no apta para estar en manos de tiranos, debido a la mística creada en torno al objeto. En síntesis, yo tendría que gobernar Argentina, sanearla (hacer el trabajo sucio bajo sus indicaciones) y luego entregarle el poder. Por supuesto, esos planes delirantes han quedado al descubierto y totalmente desmantelados.

En Brasil también descubrí a uno, dirigente de un partido político, empleado mayor de la sinarquía. Sus planes, que incluían la eliminación de una tercera parte de los habitantes del país, fueron desmantelados por amigos de la inteligencia de Estado, que en ese tiempo, aún creyentes en la partidocracia, al menos eran muy patriotas.

En España he conocido a uno que cree ser la reencarnación de un Rey Vikingo, pero sus ideas y métodos son las de un tirano, ni siquiera las de un Rey. Pretende hacer colonias, nodos, ecoaldeas armadas y entrenadas, para defenderse del Nuevo Orden Mundial. Una idea ridícula que más parece un cuento para embaucar a la gente y sacar dinero y si le fuese posible, establecer su propio feudo, pero con un sentido feudal muy distinto a los verdaderos de su época. Si nos remontamos a 1978 e investigamos la realidad de lo ocurrido en la Guyana Holandesa, cuando 913 personas fueron fumigadas con venenos de guerra y se les hizo pasar por suicidas, nos damos cuenta que es imposible “aislarnos del sistema”. No hay lugar en el

mundo dónde esconderse para hacer una vida natural ejemplar. Sólo nos queda enfrentar la agenda globalista quitando de en medio a los gobiernos corporativos, pero para ello también hay que cuidarse de los personalistas, reyezuelos, caudillos y demás autócratas, y reunir a los Pueblos en la Organización Asamblearia, cuyo mecanismo es lo que con más ahínco ha ocultado la secta esclavista de todos los tiempos y pueblos, y para ello la invención de toda una “historia oficial” retorcida hasta extremos que sólo puede creer quien la investiga.

Otros dos mesías, en España, con perfiles similares, van siguiendo esa obra literaria de ingeniería social sionista llamada “El Caudillo del Tajo”. Creen ser elegidos por Dios para cumplir esa profecía. Puede que uno de estos hombres tenga su delirio a la par que una gran buena voluntad, pero no ha comprendido que todas esas “profecías” son sólo anzuelos creados para atrapar ese tipo de personalidades y ponerlas a trabajar en mayor división, disputas, guerras civiles, etc. Y en caso que lograran su objetivo, crear un mesianismo que será manejado por la sinarquía económica de todas maneras.

Otro es más peligroso, dirigente muy conocido de un partido de ultraderecha. Sionismo a ultranza, diciendo medias verdades y prometiendo cambiarlo todo si le votan, al igual que lo hizo la ultraizquierda creada a partir del 15 M. A ambos “caudillos” se les hace imposible aceptar el Sistema Asambleario, porque su YO PERSONAL es lo único que les importa. Creen que la única manera de alcanzar el ***Bien Común con Preeminencia para Proteger el Bien Individual***, puede estar en sus únicas manos bendecidas por Dios y exclusivamente en su persona. El resto, sólo han de ser sus súbditos. Una grave dicotomía entre el Pueblo y el Gobierno, cuando el Gobierno debe ser el Propio Pueblo.

2º) Los pagados para desviar del tema de la organizativo social.

Como antiguo empleado de Inteligencia en ámbito científico, tuve acceso a formarme también en inteligencia militar y política, sólo porque creía que eso me ayudaría a entender mejor la historia. Y así fue, pero hoy me sirve (sin considerarme un experto como algunos ex-agentes que son muy mediáticos) para entender los mecanismos que emplea la sinarquía gobernante y sus agentes. Son demasiados trucos para exponer aquí, pero cabe decir que muchos agentes de inteligencia “saben demasiado” y se ocupan de proteger a las personas a las que según sus mandantes, deberían anular, ridiculizar, volver locos o asesinar. En el ámbito de la Inteligencia militar, científica y política de todos los países, la agenda globalista tiene su mayor talón de Aquiles. Hay demasiados Patriotas, gente consciente, dispuesta a sacrificios para evitar que los planes de la sinarquía prosperen. No obstante, es un factor de muy difícil manejo para los Asamblearios, pero la unión de los Pueblos en Asambleas, disminuye todo riesgo en relación inversamente proporcional a la cantidad de conciencias despiertas que pasan a integrar el Sistema Asambleario. Es decir, a más gente formando Asambleas, menores riesgos para todos, mayor cantidad de agentes de inteligencia que cambian de bando, aunque no lo hagan abiertamente.

3º) Los espontáneos motivados por creencias y/o egos (extraterrestistas, terraplanistas, etc.)

Tengo la personal suposición de que esta gente no está pagada (aunque entre los pagados también muchos de éstos). Se trata de gente que desvía la atención de la masa hacia factores absolutamente improbables, como que detrás de la sinarquía haya una potencia reptiloide o de cualquier otra raza extraterrestre, o “seres extradimensionales”, a los que nunca hemos visto ni podremos ver. Entonces la masa que cree en ello, automáticamente deja de luchar para recuperar su libertad y participar en el autogobierno de los pueblos, porque creen imposible luchar contra semejantes potencias. No logran entender que aunque fueran ciertas sus creencias, sus lacayos inmediatos son los gobernantes de las corporaciones privadas de los 194 países usurpadas por esa sinarquía, y que destituyendo su sistema partidocrático y dinerocrático, se acaban sus tropelías, sean los señores de las altas finanzas mundiales o provenientes de galaxias o dimensiones lejanas. Tampoco ponen en su cuadro de análisis una

verdad cada vez más conocida por la masa social, de que hay una civilización muy humana, muy terrestre, escindida de la nuestra, y que ha desarrollado desde hace más de medio siglo, tecnologías que nos parecen “de otro planeta”.

Pero los aviones electro-magneto-dinámicos, son una realidad. Y no los tienen con esa alta tecnología los servicios científicos de la sinarquía globalista. Pero para eso la ingeniería social inventó al final de la década de 1940, la extraterrestrización de la masa social mundial. Para tapar así una verdad más que incómoda. Sin negar la existencia de visitas extraterrestres, que en cualquier caso no cortan ni pinchan en nuestro pastel, pueden buscar con la palabra clave HAUNEBU. Y al colectivo intelectual que está realmente informado sobre eso, más allá de las tonterías que hay en internet, se le entretiene en la espera de que sus tripulantes nos vengán a salvar. Otra forma de instaurar el mesianismo, para que no hagamos los deberes que debemos hacer cada uno, formando Asambleas y PARTICIPANDO en la PoBlítica (que no “política”) Asamblearia y de Democracia Directa.

4º) Los monotemáticos, que son menos peligrosos, pero con su labor egoísta y personalista, aún diciendo la verdad, congregan masas que se entretienen en asuntos ya sabidos por los verdaderos científicos y gente pensante, sin dar solución de fondo ni siquiera al asunto sobre el que tratan. Así mantienen debates sin resolución alguna y por lo general censuran a quienes presentan soluciones al problema del que hablan. Me parece lícito y excelente que los mediáticos que despiertan consciencia mediante sus canales disidentes y alternativos, moneticen de alguna forma su trabajo, pero cuando sus prioridades personales son esa monetización, no entran en la verdadera disidencia, ni facilitan la unión de la gente para tomar medidas concretas y lograr soluciones de fondo.

5º) Los pseudocientíficos, que difunden teorías sobre virus, proteínas y otras cosas terribles pero inexistentes o exagerados en cuanto a su peligrosidad. Aunque moneticen su actividad para dar la sensación de carecer de recursos, es probable que la mayoría de ellos están muy bien pagados para ese accionar aterrador. No se unen a ningún colectivo como SANE, el Foro Unitario y otros grupos realmente activos en pro de soluciones concretas, los cuales tienen todos un factor común: Sistema Asambleario, sin partidismos ni personalismos. Estos pseudo-científicos jamás podrán demostrar lo que sostienen. Puede que acepten debates políticos, para quedar bien diciendo lo que la masa pensante sabe, pero **no admiten debates científicos**.

Gente de estos cinco niveles de mesianismo y falso-profetismo, se encuentran en los canales disidentes o los crean ellos mismos, para conseguir seguidores, pero ni inducen a la gente a la solución efectiva de cualquiera de los problemas de los que hablan, ni explican claramente al respecto, ni se unen ellos mismos al Sistema Asambleario. Cualquiera de estos cinco tipos se encuentra uno como infiltrados y es difícil detectarlos, pero finalmente el Sistema Asambleario se depura, crece y a pesar de la poca masa que hoy lo compone, tengo el grato honor de conocer ya a muchos de los verdaderos disidentes. No la van de mártires ni de héroes, pero sin duda son gente muy valiente, con verdadero Amor a la Naturaleza y a la Humanidad. Yo sólo soy un mensajero, un trabajador más que tiene el honor de conocerles, y que estoy a disposición de esa masa realmente Humana en lo que puedo aportar. Y tú, que lees o escuchas esto... ¿Sabes que nadie va a cambiar el mundo para mejor, PORQUE NO HAY MESÍAS NI PROFETAS DE VERDAD, pero que sí podemos hacerlo ENTRE TODOS?

Abrazos Fraternos

t.me/Ecologenia - <https://www.ecologenia.org>